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Zitat von PaoloM 

Kannst du mir bitte erklären warum er da genau schlecht beraten ist?

Von den Möglichkeiten her hat er wohl keinen Fehler gemacht. Sowohl die U17 als auch
die U19 spielen in der gleichen Liga wie der FCN.

Dazu hat er bei einem Verein wie Frankfurt, die risikolos mal einen jungen Spieler
einsetzen, können wohl er die Chance auf sein Profidebüt nächste Saison.

Wird sich erst mal zeigen, wer da neuer Trainer wird. Hier hat ihn Köllner zumindest schon bei
den Profis hineinschnuppern lassen.
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